

LA GRENOUILLE

Historique:

Le jeu de tonneau est l'un des jeux les plus vieux qui soit. Jeu d'adresse et de détente, il s'est révélé depuis l'antiquité par les troupes armées. C'est l'un des plaisirs du repos du guerrier.

Pratiqué en Grèce antique sous le nom de "casse pot", il se joue avec des amphores dans lesquelles on lance des cailloux plats.

Les Romains, après avoir envahi la Grèce, l'importe et il fait un tabac à Rome. Les Vikings, après leurs expéditions en Méditerranée, ramènent le principe du jeu en Neustrie, notre Normandie actuelle. Mais, en cette province, le bon cidre était déjà stocké dans des tonneaux et non plus dans des amphores comme les vins méditerranéens, alors le jeu change de nom pour s'appeler "Le jeu de Tonneau".

But:

Le but du jeu est de marquer le maximum de points, en lançant 5 palets en fonte, à une distance d'au moins 3 mètres, dans les différents trous du jeu. A chaque trou correspond un casier avec un nombre de points. La grenouille aboutissant bien sûr au nombre de points le plus élevé (2000 généralement).

Chaque joueur ou équipe de joueurs lance les 5 palets à la suite, puis cumule le nombre de points obtenus.

